
 

 

 

  

 

 ２０２４年、令和６年が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。  

　今年は予想だにしなかった幕開けとなりました。災難に遭われた方々にお見舞い申し上げるとともに、

 今、今日を大切に生きていくことを改めて心に誓いたいと思います。

 

 どんどや復活　 ご協力ありがとうございました！  

　１月２０日（土）、ＰＴＡ主催でどんどやがありました。新型コロナ感染症

 の影響でできなかったどんどやが、４年ぶりに復活です。

　低学年はもぐらうちを民生委員さん方に教えていただきました。中学年は豚汁づくりに参加しました。

５年生は田んぼで収穫したお米でおにぎりを作りました。６年生は自分たちで計画したゲームで、参加者

 を楽しませました。ＰＴＡの豚汁、地域有志のシシ汁、保護者によるバザーやゲームもありました。

　メインのどんどやは、雨が心配されて簡易型になりましたが、地域の方と保護者で立派にできあがりま

 した。児童代表が点火すると歓声が起こり、吉書あげもうまくいって、みんなで空を見上げました。

　準備から後片付けまで、保護者や地域の皆さんのお力には感嘆するばかり。日頃お

世話になっている地域の方にも振る舞いができ、４年ぶりのどんどやは大盛況でした。 

 

 

 

 

 

 

　 町指定学力向上研究推進校　 中間発表会　  

 　四小は令和５・６年度南関町指定学力向上研究推進校です。研究テーマを定めて取組を進めています。

 【研究テーマ】粘り強く考え、表現し、仲間とともに学ぶ子どもの育成

　　　　　　　～ＩＣＴを活用した主体的・協働的な学習活動を通して～

 　研究テーマは、この便りの上部にある３つの【育てたい力】とつながります。見比べてみてください。

 　１月１９日（金）には、途中経過について研究発表会（中間発表）を行いました。公開授業は２本。

◆６年算数「データの活用」　卵の重さについて２つのデータの秘密を探り、「平均」以外に「ちらばり」

 という見方に気づき、今後のデータ活用の学習につなげました。

◆４年国語「ウナギのなぞを追って」　説明文中から自分の興味をもった部分を紹介するために、大切な

 文や言葉を探し、友達と話し合いながら要約文を作りました。

　たくさんの参観者に囲まれた中でしたが、子どもたちは一生懸命課題に取り組み、全員が学びに向かう

姿を見せてくれました。子どもたちの下校後、参加者を含めて先生たちで勉強会をして、今後の授業づく

 りについて意見交換ができました。

 　この研究会の内容を今後につなげ、子どもたちの力を育てる教育をさらに進めていきます。

 

 

 

 

 

　南関町立南関第四小学校　学校だより 

 　光の中に 生きる子われら 

　　【 育てたい力 ： 表現する力　つながる力　やりとげる力 】　
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